
Von G8 zu G9 an 
Gymnasien

Von Eva Weingärtner

6. September 2021, 10:10

Hier können Sie die beiden Anfragen der Abgeordneten Sigrid Beer (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) nachlesen:

https://www.landtag.nrw.de/portal/WWW/dokumentenarchiv/Dokument/MMD17-14903.pdf (https://www.landtag.

nrw.de/portal/WWW/dokumentenarchiv/Dokument/MMD17-14903.pdf)

https://www.landtag.nrw.de/portal/WWW/dokumentenarchiv/Dokument/MMD17-14822.pdf (https://www.landtag.

nrw.de/portal/WWW/dokumentenarchiv/Dokument/MMD17-14822.pdf)
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